



ESTATE
RESIDENCE

220 m²

Réf. 10083

18 990 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La Villa Farandole, c'est un sanctuaire extraordinaire en bord de mer, à quelques pas seulement des plages enchantées des Fossettes et de Paloma Beach, située dans la prestigieuse péninsule de Saint Jean-Cap-Ferrat. En tant que l'une des rares parcelles restantes dans cette enclave prisée en bord de mer, Farandole vous invite à réimaginer la vie opulente sur la Côte d'Azur intemporelle. Perchée sur un terrain plat de 1 132 mètres carrés, cette villa offre une vue panoramique inégalée sur la Méditerranée, baignée par la chaleur du soleil du sud. Embarquez pour un voyage où des possibilités ...

Introducing Villa Farandole, an extraordinary oceanfront sanctuary mere steps away from the enchanting shores of Les Fossettes and Paloma Beach, situated within the prestigious Saint Jean-Cap-Ferrat peninsula. As one of the few remaining parcels in this coveted waterfront enclave, Farandole beckons you to reimagine opulent living on the timeless French Riviera. Perched upon a sprawling 1,132 square meters of flat terrain, this villa commands an unrivaled panoramic vista of the Mediterranean, bathed in the warmth of the southern sun. Embark on a journey where endless possibilities unfold at ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

